
Liebe Frau Hetfleisch-Brandt, 
  
es freut mich, dass Ihr Vorlesevormittag so ein großer Erfolg war und sich dies auch in 

der Presse wiederspiegelt! 
  
Mir hat es sehr große Freude gemacht, den Grundschülern vorzulesen und würde dies 

gerne auch im nächsten Jahr wiederholen wollen. 
  
Ich denke, die Kinder spürten an dem Tag sehr gut, dass etwas Besonderes in der Luft 

lag. 
Der Klassenraum war schön geschmückt, es gab einen Vorlesetisch mit Wasserglas wie 

für eine "Erwachsenen Lesung“. Die Lehrerin schien dir Kinder schon gut auf diesen Tag 

eingestimmt zu haben. 
Auch die Lotsen fühlten sich sehr wichtig. 
  
Anders als von Ihnen vorgegeben saßen die Kinder nicht im Halbkreis, sondern ganz 

normal an ihren Schultischen. Dadurch war die Entfernung zu einigen Kindern zu groß. 
Auch hätte ich mir eine kleinere Gruppe(eine halbe Schulklasse) gewünscht. 
  

  
Ansonsten hat alles dank Ihrer guten Organisation sehr gut funktioniert!!! 
  
Viele Grüße 
Patricia Langfeld 
 


